

Palermo, den 18/3/63

Sehr geehrter Herr Bernecker,

Es hat mich sehr gefreut, dass Sie an der von mir, im Italienischen Kulturinstitut von Wien, gehaltenen Konferenz teilgenommen haben und bedauere sehr Sie am Ende des Vortrages nicht begrüßen haben können.

Ich möchte Sie anlässlich des nächsten AIEST-Kongresses zu sehen und hoffe, dass der Fremdenverkehr zwischen unseren Ländern sich im 1963 am meisten entwickeln kann.

Mit den besten Grüßen

Prof. Gaetano Falzone



Doz. Dr. P. Bernecker  
Leiter des Forschungsinstitutes für  
Fremdenverkehr an der Hochschule für Welthandel  
Hoher Markt 5  
WIEN 1 (Osterreich)